
  

～明日をひらこう 夢をひらこう みんなでひらこう～ 

みなさん、こんにちは。今回はフォーラム特集号ということで、１１月２日に行

われた「地域協働フォーラム２０２１秋」について詳しくお伝えしたいと思いま

す。さらに、授業の枠を越えて行われた活動についても紹介していきます。 

季節はすっかり冬ですが、平田高校の探究は熱く盛り上がっていますね！！ 

 

１１月２日 地域協働フォーラム２０２１秋 ２年生班別探究活動の中間報告 

以下のテーマで２年生全２９班が１５会場に分かれて発表を行いました。１，３

年生も各会場に分かれて、２年生の発表を聞き、質問や意見を出しました。また、

参観に来てくださったMPさん（専門的知見を持った方）や大学の先生などからも

ご意見をたくさんいただきました。厳しい意見もありましたが、今後の活動に活か

して、よりよい活動にしていきましょう！ 

班 発表テーマ 

農業A 地元の野菜のおしいさを広める 

農業B 柿を広める 

農業C ひらた野菜を知ってもらい、地域活性化を目指す 

小豆 あずきスイーツを作ろう～若者人気を目指して～ 

文化伝承 ６８９年続く伝統芸能「河下盆踊り」 

船川A 船川を大切にしていますか？ 

船川B 釣り人を増やそう！ 

船川C 町に活気を出そう 

スイーツA 木綿街道人口増加作戦 

スイーツB スイーツで木綿街道を活性化 

スイーツC 文吉たまきのスイーツ開発 

地域医療A 健康寿命を伸ばすには 

地域医療B 子供を産み育てやすい環境とは何か 

地域医療C 健康診断に来る人を増やす方法 

多文化共生 外国籍の子供たちのために私たちができること 

空き家廃校作業B すずかけ荘の改善 

空き家廃校作業C 空き家を復活させるために 

空き家廃校利用A すずかけ荘の利用者を増やすためには 

空き家廃校利用B すずかけ荘をもっと盛り上げよう！ 

空き家廃校利用D 
すずかけ荘の利用状況を把握し、平田地域での認知度を 

高めよう 

空き家廃校利用E 空き家の利用者を増やす方法 

空き家廃校利用C 平田に住む人を増やして、廃校をもう一回使う学校にする 

空き家廃校作業A 東小学校をきれいにしよう 

空き家廃校利用 F 廃校に人を集める方法 

イベントA 意外と知らない平田の町 

イベントB 平田の町を盛り上げるために 

愛宕山A 愛宕山を活用した地域の活性化 

愛宕山B ゆるキャラで愛宕山を活性化 

愛宕山C 捨て猫をゼロにする 
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番外編 

「義勇の碑」絵本プロジェクト 

以前にもお伝えしましたが、２年生の有志３名（２－２角桃子さん、福間咲弥さ

ん、三島美帆さん）が出雲市美保町にある「義勇の碑」にまつわるお話を絵本にす

るというプロジェクトが進んでいます。これまでの活動は、絵本作りに必要なこと

はなんだろう、どんな絵本を作りたいかなど話し合ったり、「義勇の碑」の語り部

さんにお話を伺ったり、絵本作家さんとお話をしたり…ただ絵本を書くだけでな

く、様々な活動をしていく中でより良い絵本作りを目指しています！ 

 

 

 

 

 

 

 

１１月７日（日） ひらたキッチン 

２年生の「地域協働活動」のイベント班が、ひらたキッチンに参加しました。ス

ーパーボールすくいや輪投げ、木綿街道を巡るクイズラリーを企画しました。特に

スーパーボールすくいや輪投げは小さな子どもたちがたくさん来てくれました。 

 

 

 

 

１１月１４日（日） すずかけ荘イベント inひらたまちあそび 

 １年生の有志を中心に、ひらたまちあそびの開催日と同日にすずかけ荘でイベン

トを開催しました。吹奏楽部の演奏や、教職員バンドの演奏、貯金箱づくりのワー

クショップなど様々な方に楽しんでいただける内容が盛りだくさんでした！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すずかけ荘イベント立案者１－２組 田中悠真くん 

今回のイベントの始まりは担任の亀田先生のアイディアに僕が賛同したこと

でした。その後数人の友達を巻き込んで計画を立てました。無事に当日を終え

てみて、今までにないことをしたという満足感がありました。ですが課題も  

あったように思います。今後は今ある課題を工夫で乗り越えていきたいと思い

ます。今回来てくださった多くの方、協力してくれた吹奏楽部、JRC 部の      

皆さん、ありがとうございました。 

総探そうだったん！？ 

こんにちは。島根県民歴９ヶ月の高大連携推進員の長門愛香です。実は･･･というほ

どのことではないですが、私は７月から島根大学の社会教育主事講習というのを受講し

ています。（何それ？と思われた方は調べてみてください☆）これまでずっと週１～２

回オンラインで受講してきました。それが先月ついに１日だけ対面での講習を受けるこ

とができました。全国から教育に熱い思いを持った人たちが集まって丸一日一緒に学び

ました。改めて「学ぶ」っていいなあと思いました。ちなみに、高校生のみなさんにと

って「学ぶ」ってどんなイメージですか？授業を受けることですか？テスト勉強をする

ことですか？それも確かに大切な学びですね！でも、それ以外にもみなさんの生活の中

には学びが溢れています。部活で勝てるようになるために部員みんなで話し合う、体育

祭で優勝するためにチームで作戦を練る･･･これも学び！！みなさんの周りにある「学

び」をもう一度見直してみませんか？ 


